

Un partenariat public-privé pour la mise en place d'un réseau d'addictologie

Abderrahim DERRAJI - 2019-10-11 16:02:25 - Vu sur pharmacie.ma

À l'occasion de la Journée mondiale de la santé mentale, la Société marocaine de médecine addictive et pathologies associées (MAPA) a signé hier un partenariat public-privé avec la Direction régionale de la santé du Grand Casablanca afin d'appuyer la prise en charge des addictions et pathologies associées dont la santé mentale par des acteurs de la santé privée et public. Ce projet réalisé en partenariat avec le Laboratoire Sothema, va permettre le lancement du Centre de santé El Fajar relevant de la préfecture de Hay Hassani à Casablanca. En plus de ce centre pilote, une plateforme de réflexion autour du développement d'une vision de la santé mentale et addictions à long terme sera également mise sur pied. La réhabilitation de ce centre ainsi que deux autres centres est financée exclusivement par le Laboratoire Sothema. Quant au cahier de charge relatif à ces projets, il a été établi par les autorités de santé. > Selon un communiqué de la MAPA, ces centres seront aménagés pour permettre une prise en charge optimale des patients. Ils comporteront des espaces de consultation, une salle d'art-thérapie, une salle de repos et un jardin où se tiendront des séances de médiation et de coaching sportif. D'après le Pr Imane Kendili, présidente de la MAPA, les équipes privées formées de partenaires psychiatres et de psychologues/art-thérapeutes s'engagent sur une durée de 24 mois renouvelable à assurer un programme de consultations et de thérapies de groupe et d'art-thérapie aux plus démunis. En plus du financement de l'aménagement des locaux, le Laboratoire Sothema s'est engagé à assurer les traitements nécessaires à titre gracieux.